STADTVERWALTUNG APOLDA

Der Bürgermeister



Pressemitteilung 03-06/2023

Freie Nutzung des Hartplatzes an der Dreifeldsporthalle

Die Stadt Apolda hat veranlasst, dass ab sofort der eingezäunte und bisher verschlossene Hartplatz neben der Dreifeldsporthalle geöffnet wird.

Die Fläche kann analog der umzäunten Sportfläche am Kantplatz von jedermann zur sportlichen Betätigung genutzt werden. Zu beachten ist jedoch die tägliche Nachtruhe ab 22 Uhr.

Mit der Freigabe wird ein weiteres Freizeitangebot im Stadtgebiet Apolda zur Verfügung gestellt.

Apolda, 15.06.2023

gez. Rüdiger Eisenbrand Bürgermeister